

EN BREVE

BALONMANO | PLATA M.

**Importante partido del Unión Financiera**

L. M. El Unión Financiera recibe esta tarde, a las 20 horas, en el polideportivo de Vallobín al Ibiza, un rival directo en la lucha por evitar el descenso. Los oventeses aventajan en solo dos puntos a los ibicencos.

BALONMANO | PRIMERA M.

**El Royal Premium Gijón recibe al líder**

L. M. El Royal Premium Gijón tendrá un duro partido esta tarde en el Palacio de Deportes. A partir de las 17 horas, los gijoneses reciben al Soria, líder destacado de la categoría, con seis puntos de diferencia sobre el segundo. El Royal Premium Gijón intentará prolongar la racha de cuatro victorias seguidas.

BALONMANO | PRIMERA M.

**Derbi regional entre el Grupo y la Atlética**

L. M. El pabellón Braulio García será escenario esta tarde (20 horas) del duelo de rivalidad regional entre el Grupo Covadonga y el Horizonte Atletica Avilesina. Los gijoneses, decimosegundos, tendrán que hacer un partido serio para tratar de hacer frente a un equipo avilesino que marcha segundo en la tabla.

VOLEY | SUPERLIGA FEM. 2

**El Grupo visita a uno de los 'gallos' de la categoría**

L. M. El Grupo viaja a tierras extremeñas para enfrentarse esta tarde al Extremadura Arroyo, uno de los 'gallos' de la Superliga Femenina 2. Por su parte, el Oviedo recibe a las 17 horas, en el Polideportivo José Manuel Fuente, al Arona, que navega en la zona media de la clasificación de la Superliga Femenina 2. de voley.

HOCKEY PATINES

**La Copa Princesa se pone en juego en Mieres**

A. F. La Copa Princesa de hockey, que se celebra en el Pabellón Visioli Rollán de Mieres, empieza con la disputa de las semifinales, en las que el Club Patín Mieres-Léna se medirá al Alcalá, a partir de las 19.30 horas. La otra semifinal enfrentará a Girona y Raxoi. Los vencedores se verán las caras mañana en la final.

# María Vicente se queda sin Juegos

ATLETISMO

Sufre una rotura del tendón de Aquiles cuando se había puesto en cabeza de la final de pentatlón del Mundial de Glasgow

I. BARCIA

MADRID. Tumbada en la colchoneta de salto de altura, María Vicente lloraba su mala suerte. «No, por favor», murmuraba la catalana afincada en San Sebastián tras sufrir la rotura completa del tendón de aquiles. Una lesión que ha reventado de golpe su sueño de ser campeona del mundo de pentatlón y también la posibilidad de estar con las mejores especialistas de pentatlón en los Juegos Olímpicos de París.

Vicente había empezado el Mundial con galones de favoritita tras brillar en los 60 metros vallas y asumir el liderazgo de la competición. Tras marcar 8,07 y sumar 1.113 puntos, había tomado en solo una prueba una jugosa distancia sobre la belga Vidts, su gran rival. Pero en el salto de altura y tras superar el 1,70, la pupila de Ramón Cid se dispuso a afrontar el listón situado en 1,73. Una carrera corta en la que en el último apóyo a María Vicente le falló el pie. De entrada pareció un esguince, pero pronto se



La atleta María Vicente es retirada en camilla entre síntomas de dolor y de frustración. REUTERS

agarró a una zona más peligrosa, el tendón de aquiles, mientras lloraba y pedía por favor que no fuera una grave lesión. Tras ser atendida en la misma zona de salto, fue retirada en camilla del Emirates Arena para someterse a prueba, que confirmó esa rotura total del tendón de Aquiles que le hará perderse toda la temporada 2024.

La propia María Vicente, en una silla de ruedas conducida por Raúl Chapado (presidente de la RFEA),

del seleccionador Pepe Peiró y del responsable médico Christophe Ramirez, dio explicaciones a los medios de comunicación presentes en Glasgow. «Me ha venido por sorpresa. He metido el apoyo y he escuchado un 'crac'. Se me ha subido algo y solo hay que sumar uno más uno y ver lo que ha pasado. Estoy todavía temblando, en shock, viéndolas venir. Sé que será más duro que la última vez y solo puedo afrontarlo con energía y todo el

positivismo que se puede», declaró la atleta en la zona mixta.

Su deseo ahora es regresar a casa para ser operada y después comenzar una larga recuperación. «Cuando hablemos con el doctor Puigdemall, que me operó el recto anterior del cuádriceps y tuve una muy buena recuperación, me llevarán a Barcelona para operarme e iniciar la rehabilitación», explicó la especialista en pruebas combinadas.

# El Telecable ofrece la Copa Intercontinental a su afición

HOCKEY PATINES

El equipo fabril, que se mide al Vila-Sana, ha preparado una pequeña carpa para fotografiarse con el trofeo

E. A.

GIJÓN. El partido de esta tarde, a partir de las 19.15 horas, en el pabellón de Mata-Jove no será uno

más. No solo porque se verán las caras dos de los mejores equipos de la competición, como son el Telecable y el Vila-Sana, sino porque supone el reencuentro sobre la pista del conjunto que dirige Natasha Lee con su fiel afición tras la conquista del escalón más alto: la Copa Intercontinental.

Al equipo sénior femenino, con un historial aderezado de títulos y envidia de cualquier entidad deportiva, le espera un ambiente festivo y un pabellón lleno porque

ninguno de los elogios que han recibido por parte de sus seguidores son desmedidos ni los méritos que se le reconocen son exagerados. El club fabril, en respuesta a todo ello, ha preparado una pequeña carpa en el exterior del recinto para que todos aquellos aficionados que lo deseen puedan fotografiarse con la anhelada Copa Intercontinental antes del inicio del partido.

En el plano deportivo, al conjunto gijonés, al que le pasó factura la semana pasada el esfuerzo de la competición en Argentina, los traslados y los actos de celebración, le espera un cuadro ilerdense que ocupa actualmente la segunda posición de la OK Liga Femenina y que cuenta con una de las planti-

llas más compensadas de la categoría, con jugadoras destacadas como las argentinas Luchi Agudo, Gimena Aylén y Florencia Felamini, así como la catalana Victoria Porta, que vive un idilio actualmente con el gol.

El Telecable afrontará el encuentro con cabeza, concentrado, y con el aliento de una grada entregada que convertirá el pabellón de La Calzada, que registrará la mejor entrada de la temporada, en un fortín.

Por otra parte, el equipo masculino de la OK Bronce viaja al País Vasco para medirse a los donostiaras del Mundaiz, a partir de las 12.30, en el pabellón municipal Josean Gasca.

# Duelo de envergadura para el Tartiere Auto

BALONCESTO | EBA

A. ALONSO. Nuevo duelo de envergadura para el Tartiere Auto Gijón Basket, que recibe en el Palacio de Deportes de Gijón (20 horas) al Obradoiro Ames, filial del equipo que milita en la Liga Endesa y que se presenta como cuarto clasificado, con un balance de 12-8. El conjunto gallego viene de ganar un interesante duelo a Marín, pese a contar con la baja de su jugador más valorado, Victory Onuetu, que previsiblemente también será baja para este encuentro. Asimismo, hay que destacar la participación en la plantilla rival del asturiano Alonso Grela.

Por su parte, el conjunto gijonés se presenta con la ya baja definitiva de Nacho Condés, jugador que no será reemplazado por ningún fichaje en lo que resta de campaña. El equipo de Jacobo Garrido, en puestos de descenso (4-16), tratará de dar la cara en todo momento, mostrar intensidad y conexión al juego durante los cuarenta minutos y, por qué no, tratar de sorprender con una victoria que le dé un impulso positivo para este tramo final de competición.

El Círculo, a Zamora

Después de la inesperada derrota ante Universidad de Oviedo, el Círculo Gijón Baloncesto (12-8) busca redimirse en esta jornada vigesimoprimer de Liga EBA trayéndose una victoria de tierras zamoranas (17 horas) en su desplazamiento para medirse al colista de la competición; el Caja Rural de Zamora (1-19).

El equipo zamorano tan solo cuenta con una victoria en su haber, precisamente la cosechada frente al otro equipo gijonés, el Tartiere Auto Gijón Basket, convirtiéndose en un rival asequible para alcanzar ante él la decimotercera victoria gijonesa de la temporada. En el precedente de la primera vuelta, Círculo Gijón Baloncesto resolvió el encuentro 84-62 a su favor.